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Résumé

La pulvérisation agricole en Algérie pose des problemes d’ordres techniques,

¢conomiques et environnementaux ainsi que de santé publique.

L’agriculture algérienne utilise de grandes quantités d’intrants chimiques pour garantir des
rendements qui ne sont pas souvent élevés, pour la fertilisation ou pour la lutte contre les

nuisibles.

Les mesures prises en Algérie jusqu’a présent ne sont pas a la hauteur des défis

environnementaux majeurs,

Cette ¢tude a été conduite dans deux vergers de poirier situés dans la région de Mitidja.

Dans ce contexte, s’inscrit la présente ¢tude dont 1’objectif principal est de parvenir a
optimiser et contrdler les procédés de pulvérisation en milieu agricole tout en visant une
production agricole satisfaisante. Notre travail de recherche contribue a un théme de
recherche important, 1’augmentation du niveau d’efficience d’application des pesticides en

Algérie.
Mots clés : Intrants chimiques, fertilisation, procédés de pulvérisation, pesticides.
Abstract

Agricultural spraying in Algeria poses technical, economic, environmental and public

health problems.

Algerian agriculture uses large quantities of chemical inputs to guarantee yields that are not

often high, for fertilization or pest control.
The measures taken in Algeria so far are not up to the major environmental challenges,
This study was conducted in two pear orchards located in the Mitidja region.

In this context, the main objective of this study is to optimize and control the spraying
processes in agricultural environment while aiming at a satisfactory agricultural production.
Our research work contributes to an important research theme, the increase of the efficiency

level of pesticide application in Algeria.

Key words: chemical inputs, fertilization, spraying processes, pesticide.
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